

(ESPACIO PAGADO)

10-70

MOVIMIENTO POPULAR DOMINICANO MPD

AGN
81 18
14-11
bril 70
P. 11

D-10

Partido Marxista-Leninista

SALUDAMOS REGRESO JUAN BOSCH

Nuestro Partido saluda con entusiasmo proletario el retorno al país del líder democrático y nacionalista, Profesor Juan Bosch.

El Profesor Juan Bosch regresa al país en un momento en que el pueblo dominicano lucha decidida y heroicamente por descabezar la "hidra de siete cabezas" de la reelección y por alcanzar como paso inmediato un Gobierno Democrático de Coalición que garantice y respete las libertades democráticas y los Derechos Humanos, y que satisfaga las principales reivindicaciones de los obreros, los campesinos y demás sectores populares.

El profesor Bosch, al igual que el combativo José Francisco Peña Gómez, es un líder político de indudable sensibilidad popular, que ha sabido interpretar tácticamente el proceso de lucha de la revolución nacional-democrática, por lo que esperamos que el Profesor Bosch contribuya junto al Dr. Peña Gómez a conducir al PRD por el recto y anchuroso camino del "ANTIRREELECCIONISMO SIN ELECCIONES" paso previo y necesario para el enfrentamiento con los imperialistas norteamericanos y para lograr el triunfo de la revolución nacional-democrática antiimperialista y antioligárquica.

El Profesor Bosch, en su trayectoria democrática y revolucionaria, ha aportado valiosas experiencias políticas, que nuestro Partido Proletario ha sabido asimilar con el marxismo-leninismo, Pensamiento de Mao-Tse-Tung de guía, y contribuido a que nos demos una justa línea política (táctica y estratégica), que hoy norma nuestro trabajo revolucionario. El Profesor Bosch ha sido un gran maestro político en la lucha democrática de las masas y los comunistas debemos aprender humildemente de toda personalidad democrática y progresista, aunque tenga contradicciones de clase y estratégica con nosotros. La Dictadura con Respaldo Popular es un salto en el pensamiento político de Bosch y la misma debe servir de estrategia al PRD, en la etapa de la revolución nacional-democrática.

La lucha de las masas populares contra el reeleccionismo y el continuismo balaguerista se encuentra en su etapa más alta e importante, por lo que la presencia del Profesor Bosch en el país en tan buena situación revolucionaria, y su integración a esta lucha popular constituirá un gran estímulo para las masas perredeístas y revolucionarias, las cuales se sentirán contentas con su líder, combatiendo a Balaguer y a los yanquis.

El MPD llama a todo el pueblo a celebrar el regreso del Profesor, asistiendo masivamente al puente Duarte a recibirlo, y a convertir esta movilización popular en una jornada más de lucha contra la reelección y el continuismo yanqui-balaguerista.

Adelante, pueblo dominicano, en la lucha contra Balaguer y los yanquis, teniendo como bandera el ANTIRREELECCIONISMO SIN ELECCIONES.

Comisión Política del Comité
Central del MPD.

14/4/70